

EL DÍA . 19-6-1981

Mecánicos de Argentina suspendieron su huelga

(IPS y EFE)

BUENOS AIRES, 19 de junio.—El Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotriz (SMATA), informó que había suspendido un nuevo paro de labores, esta vez en protesta por la detención de varios dirigentes gremiales. SMATA recibió garantías del gobierno de que no se les aplicaría la "Ley de Seguridad".

Unos 150 mil trabajadores de la industria automotriz paralizaron sus labores el miércoles último en protesta por la crítica situación que afecta al sector, en particular, por los despidos masivos, bajos salarios, reducciones de jornada, inestabilidad y por la conducción económica del país que es la causante de este deterioro, según una declaración del SMATA.

El paro fue total en la capital federal y el vasto corredor industrial circundante, y parcial en el interior del país. La policía practicó arrestos masivos y después de interrogatorios en los cuarteles liberó a los trabajadores.

SMATA informó hoy que hay 4 dirigentes sindicales arrestados y que la entidad gremial intentaba obtener su liberación.

Por su parte, rumores sobre la venta de 57 tanques austriacos, del tipo

Kuerassier, a Argentina provocaron graves discrepancias en el partido gubernamental —socialista— austriaco.

La noticia de que el miércoles se firmaba un contrato entre la empresa austriaca Steyr-Daimler-Puch y Argentina en la embajada argentina en París fue lanzada por la competencia

para estorbar las relaciones comerciales austro-argentinas, afirma hoy la prensa vienesa.

Sea como fuera, la información propagada por The New York Times tuvo el efecto de provocar nuevamente una violenta discusión en Austria sobre la justificación de una producción de armas y su exportación.

EL DÍA . 19-6-1981

Las Madres de la Plaza de Mayo recibieron un premio en EU

HOUSTON, Texas, 19 de junio (AFP).—Dos representantes de las Madres de la Plaza de Mayo, madres de los desaparecidos políticos en Argentina, recibieron hoy aquí uno de los primeros premios otorgados con motivo del décimo aniversario de la capilla ecuménica Rothko.

La capilla Rothko, bautizada así en memoria de su diseñador, el fallecido artista norteamericano Mark Rothko, es un santuario sin ornamentos, abierto a todas las religiones, que se han convertido en un centro de encuentros culturales y de promoción de los derechos humanos.

Los premios, que incluyen una suma de 10 mil dólares, fueron entregados por primera vez este año a 12 personas.

Las 2 madres argentinas presentes en Houston fueron Hebe de Banasini y María Adela de Antokoletz, presidenta y vicepresidenta, respectivamente, del movimiento Madres de la Plaza de Mayo, que cada jueves se reúnen en dicha plaza.

Los premios fueron concedidos a personas u organizaciones comprometidas "con la verdad y la libertad", según declaró la fundadora y directora de la capilla, Dominique de Menil.

Tres de los premiados no estarán presentes.

Uno de los premios fue

otorgado al teólogo católico italiano Giuseppe Alberigo, otro al líder islámico de Mali, Amadou Hampate Ba, y 4 a ciudadanos estadounidenses destacados en labores culturales, de rehabilitación social, y en defensa de la infancia y las minorías étnicas.